

## 2/17 春の訪れを感じながら 梅の花を堪能



梅の花が見頃となった市民の森で、梅まつりが行われました。当日は、快晴に恵まれ、多くの人が梅の花の咲く梅林園を散策しながらお茶席を楽しんだり、小鳥のさえずりを聞いたりしながら、まだ肌寒い早春を満喫していました。

また、考古歴史館では、地元新田自治会の皆さんによるお餅の無料配布や玉井渡（北男）先生による俳句講演会、石鎚の花写真展などが行われ、どの会場も多くの人が訪れていました。

▶ お餅の無料配布(右)と俳句講演(左)



▶ お茶席を楽しむ家族連れ



## 2/9・10 公民館フェスティバル 日頃の努力の成果を発表



市内に29ある公民館で活躍しているサークルなどの活動発表や日頃丹精込めて作った作品などを展示する公民館フェスティバルが総合文化会館で開催されました。

22組の舞台発表と5つの体験コーナー、1200点を超える作品展示などに両日あわせて約2100人が訪れ、玄人顔負けの演技や作品に見入っていました。

皆さんも、サークル活動などにチャレンジしてみませんか。



## 西条市でNHK番組の収録などが目白押し!!

### 子どもたちの笑顔や西条市の元気パワーを収録

1月28日、壬生川小学校で夢のような授業の収録が行われました。国内トップクラスのNHK交響楽団の4人の皆さんが子どもたちに手の届くところで生の演奏を聞かせてくれるなど素敵な時間をいただきました。

#### “N響のカルテット” がやって来る



1月26日、おかあさんといっしょ宅配便ぐ〜チョコランタン小劇場が行われました。子どもたちは日頃テレビで見ているスプーたちと一緒に歌ったり踊ったりと、目を輝かせながら楽しい時間を過ごしました。

#### ぐ〜チョコランタン小劇場



#### ハートフォーラム



1月20日、武術研究家の甲野善紀氏を講師に迎え「古武術の技を生活に生かそう」の収録がありました。福祉関係者など多くの人が、普段見ることのできない介護の方法などを熱心に見学しました。

#### 伊予路てくてく



2月9日、伊予路てくてくの収録があり、タレントのホリさんのものまねや絶妙な話術などで会場は大いに盛り上がりしました。

また、1月30日には、料理研究家の栗原はるみさんが、西条産のアスパラガスで料理をする場面で食創館で収録されました。(白抜き円内)